
 
 

 

〇来年度の生徒総会に向けて 

 来年度の生徒総会をより有意義なものにするため、今年度の反省もふ

まえて以下のような流れを予定しています。つきましては、生徒総会当日

までの流れについてご理解とご協力をよろしくお願いします。 

formsを用いて全校から意見を収集。

その後、寄せられた意見に対して生徒会本部が回答

できる範囲で今の現状をお伝えします。

拡大評議会※を行い、生徒総会で全校に提案する

意見を決定。（5月頃を中心に複数回行う）

生徒総会当日、全校生徒に対して提案する意見と、

その経緯を説明。全校で可決された場合、後日生

徒会本部が先生方に提出します。

〈令和６年度生徒総会までの流れ〉 

※拡大評議会は生徒総会で提案される意見をより具体的で実現性の高いも

のにすることを目的に、今回の生徒総会に向けて新たに企画したものです。 

拡大評議会は、各クラスのクラス委員 1 名に加えて、拡大評議会の場で意見

を提案したいと思っている生徒が誰でも参加できるというものです。全ての

クラスの生徒が集まることで、全校に議論の進捗を把握してもらうと同時に、

意見者本人とより具体的な議論ができればと考えています。 

生徒総会議案募集の formは以下のリンクまたはQRコードから回答いただけます。 

https://forms.office.com/r/7bwpNGjVg8 
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